



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

en ce crépuscule de l'année qui touche à sa fin, la traînée de sang, de douleur et de mort causée par les guerres dans tant de parties du monde et surtout au **Moyen Orient** ne s'éteint pas. À la violence atroce et exécrable de l'attaque terroriste du 7 octobre, on répond par une guerre qui implique plus de deux millions de civils. Notre pensée va aux otages qui sans aucune faute de leur part se trouvent à vivre cette tragédie, à leurs familles et tous ceux qui partagent les angoisses et la douleur. Notre pensée va à toutes les autres victimes des armées à Gaza, et surtout les enfants. On compte plus de 8.000 les enfants tués au cours des bombardements et le nombre des orphelins est incalculable.

C'est pourquoi, nous supplions tous ceux qui en ont le pouvoir, de permettre le retour à la maison des personnes séquestrées et tenues prisonnières et de mettre fin aux bombardements et à tout type de violence. Une trêve convenue ou au moins un cessez-le-feu est le minimum que tout le monde attend et cela démontrerait une sincère recherche de la paix qui exclut tout recours tant à la guerre de la terreur qu'à la terreur de la guerre. Aussi nous nous unissons pour demander à Dieu qu'il entraîne les cœurs à une grande solidarité, pour affronter la catastrophe humanitaire qui demande des secours urgents de toutes sortes.

Que le Dieu de la paix vers lequel nous nous tournons en plusieurs langues et avec des noms divers, qui a à cœur le sort de chacun de ses fils et de ses filles, puisse écouter le cri et les pleurs des victimes et que la supplication qui montera vers Lui le 27 décembre prochain des divers lieux de prière, de tant de maisons et de tant de cœurs puisse soutenir l'espérance de la paix.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, décembre 2023

+ Domenico Sorrentino, évêque